Caso de Éxito: La Alianza Estratégica entre Euroamerican Lubricants y Batericars Group

Impulsando la Excelencia en el Sector de Mantenimiento Automotriz de Colombia

RESUMEN EJECUTIVO Euroamerican Lubricants (EAL) se ha consolidado como un socio confiable para empresas que buscan soluciones en lubricantes y el desarrollo de marcas privadas. Este caso de estudio destaca la exitosa alianza con **Batericars Group**, una empresa líder en mantenimiento automotriz en Colombia. La colaboración de más de dos años ha resultado en la creación de **BEVOR**, una marca privada de lubricantes de alto rendimiento, diseñada para fortalecer la propuesta de valor de Batericars Group en un mercado competitivo.

EL DESAFÍO: Una Marca Propia que Refleje Confiabilidad

Batericars Group, con una clara orientación hacia el servicio integral, la atención transparente y la calidad, necesitaba una marca de lubricantes que fuera una extensión de su compromiso con la excelencia. El reto era desarrollar un producto que no solo cumpliera con los más altos estándares técnicos, sino que también estuviera específicamente formulado para las condiciones climáticas y topográficas de Colombia. Era fundamental que la nueva marca, **BEVOR**, se ha posicionado como una solución confiable y de alto valor para sus clientes, a la altura de la reputación de Batericars Group.

LA SOLUCIÓN: BEVOR, un Lubricante a la Medida de Batericars

EAL demostró que no solo vende lubricantes, sino que construye relaciones comerciales sostenibles. Se convirtió en un socio estratégico, trabajando codo a codo con Batericars Group para desarrollar una solución integral de marca privada. El proceso incluyó:

- Formulación especializada: Se diseñó la línea de lubricantes BEVOR
 utilizando tecnología de punta PAO y ESTER para garantizar un rendimiento
 superior en las condiciones operativas de Colombia.
- **Cumplimiento de estándares**: EAL aseguró que BEVOR cumpliera con las especificaciones de los fabricantes de equipo original (OEM) y con los estándares internacionales, ofreciendo una solución duradera y confiable.

 Respaldo y Asesoría: La colaboración estratégica de EAL proporcionó a Batericars Group no solo un producto de calidad premium, sino también el respaldo técnico y el acompañamiento estratégico necesarios para el éxito.

LOS RESULTADOS: Posicionamiento y Crecimiento Sostenible

La alianza ha permitido a Batericars Group consolidar su liderazgo en el mercado, obteniendo resultados significativos:

- Fortalecimiento de la marca: La creación de BEVOR ha reforzado la imagen de Batericars como una empresa que ofrece soluciones integrales de alta calidad, diferenciándose de la competencia.
- **Fidelización del cliente**: Al ofrecer un producto exclusivo y confiable, Batericars Group ha fortalecido la lealtad de sus clientes, demostrando su compromiso con la excelencia.
- Ventaja competitiva: La marca privada BEVOR proporciona a Batericars una cadena de suministro eficiente y un mayor control sobre sus productos, permitiendo márgenes atractivos y una propuesta de valor única.

Este caso de éxito ejemplifica cómo EAL impulsa el crecimiento de sus socios comerciales, transformando un producto en una herramienta estratégica que genera valor, confianza y éxito a largo plazo.

TESTIMONIO

"La alianza con Euroamerican Lubricants ha sido fundamental para nuestro negocio. Entendieron nuestra visión y nos ayudaron a crear BEVOR, una marca que no solo cumple con las especificaciones técnicas, sino que es un reflejo de nuestra promesa de calidad y confianza a los clientes."

Equipo directivo de Batericars Group

ACERCA DE LAS EMPRESAS

Euroamerican Lubricants (EAL)

Con casi una década de trayectoria en el comercio internacional de lubricantes, Euroamerican Lubricants es un socio estratégico global. Su equipo directivo cuenta con más de 70 años de experiencia acumulada en la industria, habiendo ocupado cargos en empresas líderes como ExxonMobil, Chevron-Caltex y Valvoline. EAL se especializa en ofrecer soluciones de marca privada y relaciones comerciales sostenibles, enfocadas en el éxito de sus socios.

Batericars Group

Empresa líder en el sector de mantenimiento automotriz en Colombia, reconocida por su servicio integral y compromiso con la calidad. Batericars Group se ha posicionado como un referente en el mercado, ofreciendo a sus clientes soluciones confiables y transparentes.

Socio Estratégico de Producción: Lubrimax (M) Sdn Bhd - Malasia

Para asegurar la calidad y la competitividad de sus productos de marca privada, Euroamerican Lubricants se asocia con **Lubrimax (M) Sdn Bhd**, uno de los mayores fabricantes de lubricantes en Malasia. Con más de 30 años de experiencia en la industria, Lubrimax es un experto en "toll blending" (producción para marcas privadas), lo que garantiza que los lubricantes **BEVOR** cumplan con los más altos estándares técnicos y de calidad, manteniendo una cadena de suministro eficiente y confiable para el mercado colombiano.

Revisado y Aprobado por

ERNESTO BRAVO MENESES

CC.12969902

CEL:3188020516